

Llamada de artículos para la edición 2017 de ESWTR anuario sobre la "Reforma"

El anuario ESWTR muestra la investigación teológica actual de las mujeres en Europa. 2017 celebramos el 500 aniversario de la Reforma y por lo tanto el tema del Anuario 25/2017 de la ESWTR estará dedicado a este tema.

Hacemos un llamamda para que presenten reflexiones academicas de Reforma como un desafío permanente en todas las iglesias y las denominaciones. Las realidades actuales sociales, políticas, económicas, culturales, religiosas y eclesiales en Europa requieren reformas, necesitan creatividad, quieren libertad y la liberación de pensar y de actuar. Esto significa reflexionar y discutir "la diversidad, el ecumenismo, el diálogo entre las religiones, la concentración en el tiempo secular, el papel de la mujer, la escisión, la formación, la libertad, la justificación en el esfuerzo orientado a la sociedad y la globalización." Por lo tanto, la Reforma y la Reformción no se limitan en el evento histórico o estan reducidas a las iglesias luteranas, y tampoco son sólo patrimonio antiguo de las iglesias. Reforma es el impulso teológico siempre presente para la renovación, como una invitación y solicitud, especialmente en tiempos difíciles. A partir de la Reforma, un impulso inherente a la libertad creció junto con la insistencia en una libertad de conciencia, que forma una instancia inviolable de la responsabilidad ante Dios y fuera de él, la autodeterminación humana. ¿Cómo se discutirán o pueden discutir este impulso por la libertad en la cara de múltiples desafíos en Europa - que se describen vagamente con términos como la fobia de género, la xenofobia, el antisemitismo o la islamofobia - teológicamente, como feminista, en las iglesias y debates inter-religiosas, en los discursos científicos orientados en el diálogo? Lo que hay que hacer política y feminista en las teologías y las teorías de modo que promuevan cambios plurales y proféticos? ¿Qué impulse feminista y político en las ciencias teológicas transmiten cambios proféticos en el contexto plural? ¿Qué contribuciones pueden permitirse la teología y la ciencia de la religión a los procesos de humanización de la sociedad? ¿Qué análisis feminista critica el desarrollo eclesial y social? ¿Cómo pueden los cuatro axiomas famosos de Martin Luther, formulado como "Solus Christus", "Sola gratia", "Sola Scriptura" y "sola fide", ser fuente de inspiración para los teólogos actuales y estudiosos de la religión?

Para el anuario 25/2017 solicitamos contribuciones que tratan de responder a las preguntas anteriores y para hacer frente a los siguientes temas:

- Feminista se acerca a la Reforma y la de ella siguiendo la política de renovación
- Reforma: una estructura teológica (en) para cambiar
- Reforma como una crítica de la misantropía en la fe y la vida, la iglesia (es) y la religión (s)
- Reforma y la Biblia entre la renovación y preservación
- Reforma de hoy: las mujeres en la teología y la sociedad
- entre Reforma y deformación: Mujeres en el tiempo y en la sociedad, la religión y la ciencia
- Reforma como un movimiento de protesta conservadora o renovación social
- Reforma y el cambio - continuación de un debate teológico feminista

- Reforma y el diálogo interreligioso

Gracias por enviar unas 250 palabras resúmenes largos hasta el 05/31/2016, al igual que con un tema que no se menciona temáticamente adecuado ti.

Se informa de la aceptación del artículo el 06/30/2016.

La fecha límite para las contribuciones completos: 30/09/2016

Los artículos podrán presentarse alternativamente en inglés, alemán o español en:

sabine.dievenkorn@gmail.com

Las contribuciones científicas deberían tener máx. 20.000-30.000 caracteres, incluidos los espacios. Por favor, adjunte un resumen de 250 palabras y una breve biografía de su misma de un máximo de 50 palabras.

Todas las contribuciones son enviadas a la ESWTR Anuario están avistado por los editores y luego evaluaron ambos lados anónima, es decir que se someten a un proceso de revisión de doble ciego.

Solamente los artículos escritos o corregidos a nivel de lengua materna y los que coinciden con la citación pueden ser aceptados! La hoja de estilo, style sheet, se encuentra en la página de inicio del anuario accesible (http://www.eswtr.org/journal_home.html) o pueden ser solicitados por los directores (véase más arriba).

Para preguntas o para más información, póngase en contacto con Sabine Dievenkorn, sabine.dievenkorn@gmail.com.